



FOTO: SETKAB.GO.ID

WAPRES RESMIKAN BLK KOMUNITAS DI PAPUA DAN PAPUA BARAT

Wapres Ma'ruf Amin meresmikan pembangunan BLK (Balai Latihan Kerja) Komunitas di Papua dan Papua Barat, Sabtu (16/10). Wapres Ma'ruf Amin mengatakan memperhatikan potensi yang dimiliki Papua, Kementerian Ketenagakerjaan mengambil peran dalam peningkatan kompetensi SDM melalui program pembangunan BLK Komunitas.

Komunitas Jokpro Jabar Deklarasikan Jokowi-Prabowo untuk Pilpres 2024

Ketua Umum Jokpro 2024 Baron Danardono menilai, pasangan Jokowi-Prabowo bisa menurunkan suhu politik di Indonesia. Sehingga, Pilpres 2024 dapat berlangsung dengan aman.

JAKARTA (IM) - Komunitas Jokowi-Prabowo (Jok-Pro) 2024 Regional Jawa Barat menggelar deklarasi dukungan kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) dan

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto untuk menjadi pasangan calon presiden dan calon wakil presiden untuk Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 pada Sabtu

(16/10). Ketua Jokpro 2024 Jawa Barat Hendra Jaya menyampaikan bahwa pihaknya siap memberi dukungan penuh untuk Presiden Jokowi dapat memimpin kembali Indonesia tiga periode bersama Prabowo Subianto.

Gagasan yang disampaikan Jokpro 2024 mendukung Jokowi dan Prabowo, menurutnya, adalah sebagai bentuk menyatukan kembali masyarakat usai gesekan pada Pilpres 2014, Pilkada DKI Jakarta

2017 dan Pilpres 2019.

"Gagasan tersebut dapat menyatukan masyarakat yang selama 10 tahun ini terpecah belah. Mulai saat ini dengan adanya Jokpro, kita berharap dapat menyatukan seluruh masyarakat dan semoga hadirnya komunitas ini bisa bermanfaat bagi bangsa dan negara", ucap Hendra melalui keterangan pers, Minggu (17/10).

Selain itu, Hendra juga menyatakan dukungan untuk adanya amandemen UUD 1945 terwujud.

Dengan hal itu, dia menilai, Jokowi bisa mendapat kesempatan satu kali lagi untuk memimpin Indonesia dan melanjutkan pembangunan infrastruktur.

Sementara itu, Ketua Umum Jokpro 2024 Baron Danardono menilai, pasangan Jokowi-Prabowo bisa menurunkan suhu politik di Indonesia. Sehingga, Pilpres 2024 dapat berlangsung dengan aman.

► Bersambung ke hal 11

Hari Ini Sidang Perdana Kasus Unlawful Killing Laskar FPI

JAKARTA (IM) - Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan (Jaksel) rencananya hari ini, Senin (18/10) menggelar sidang kasus unlawful killing laskar FPI pada besok. Adapun agenda sidang perdana itu berupa pembacaan dakwaan oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU).

"Rencananya Senin 18 Oktober 2021 besok sidang perdana, pukul 10.30 WIB," ujar Humas PN Jakarta Selatan, Haruno saat dikonfirmasi, Minggu (17/10).

Menurutnya, sidang perdana tersebut beragendakan pembacaan surat dakwaan oleh Jaksa

Penuntut Umum (JPU) terhadap dua terdakwa Ipa M Yusmin O dan Briptu Fikri R.

PN Jakarta Selatan juga telah menunjuk tiga orang hakim yang bakal memimpin jalannya peradilan.

"Ketua majelis hakimnya M Arif Nuryanta, lalu hakim anggotanya Suharno dan Elfian," tuturnya.

Sekedar diketahui, Tim Penuntut Umum pada Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Umum Kejaksaan Agung dan

► Bersambung ke hal 11

Gila! Pinjam Rp3 Juta dari Pinjol Ilegal di Bandung, Dipaksa Bayar Rp48 Juta

BANDUNG (IM) - Seorang karyawan swasta asal Kota Bandung benar-benar sangat kaget ketika dipaksa harus membayar Rp48 juta kepada perusahaan

pinjaman online (pinjol). Ia pun bingung kok bisa pinjamannya membengkak sebanyak itu, padahal pinjamannya hanya Rp3 juta. Awalnya, Thomas (27) bukan

nama sebenarnya, mengaku terpaksa meminjam uang pada April 2021 karena terdesak kebutuhan

► Bersambung ke hal 11

OTT Bupati Musi Banyuasin, KPK Amankan Uang Senilai Rp1,770 Miliar

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengamankan uang senilai Rp 270 juta dan Rp 1,5 miliar saat melakukan operasi tangkap tan-

gan (OTT) terhadap Bupati Musi Banyuasin Dodi Reza Alex Noerdin, Jumat (15/10).

"Dari kegiatan ini, tim KPK selain mengamankan uang se-

jumlah Rp 270 juta, juga turut diamankan uang yang ada pada MRD (Mursyid), ajudan bupati,

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 747, yang Sembuh 1.086 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali mengalami penambahan. Tercatat dalam 24 jam terakhir, Minggu (17/10) bertambah 747 kasus positif Covid-19.

Sehingga akumulasi positif Covid-19 saat ini lebih dari 4,2 juta kasus atau tepatnya sebanyak 4.234.758 kasus.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM)

sebanyak 223.929 sampel,

Berdasarkan data tersebut, kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 32 provinsi. Terdapat 5 provinsi yang mencatatkan penambahan kasus baru tertinggi yakni DKI Jakarta 131 kasus baru, Jawa Tengah 87 kasus baru, Jawa Barat 70 kasus baru, Jawa Timur 60 kasus baru dan Sulawesi Selatan 37 kasus baru

Adapun secara keseluruhan Covid-19 saat ini telah menyebar

► Bersambung ke hal 11

TIDAK TERBIT

SEHUBUNGAN dengan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, yang jatuh pada hari Selasa, 19 Oktober 2021, Harian *International Media* tidak terbit pada tanggal tersebut. Hari ini akan terbit kembali seperti biasa pada hari Rabu, 20 Oktober 2021. Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum.

Redaksi

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memiliki sepasang tangan yang sehat, tetapi tidak mau berusaha, sama saja seperti orang yang tidak memiliki tangan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Para Kamper
Breathable Wrap
Pembungkus Tembus Udara
Anti Ngecat dan Penjamuran

ASALTAU!

Viral, Anak-anak Jadikan Keranda Mayat Mobil-mobilan

SEBUAH video yang memperlihatkan sekelompok anak-anak menjadikan keranda mayat menjadi mobil-mobilan. Video bocah cilik beredar media sosial Instagram, kejadian itu di kawasan Depok.

Melansir video viral @infodepok_id, Minggu (17/10), tampak lokasinya berada di sebuah musolah atau masjid yang ada di Depok, Jawa Barat.

Tampak seorang bocah tidur di dalam keranda tersebut, lalu sejumlah bocah pun menduduki bagian atas kerandanya itu. Sedangkan ada dua bocah lainnya yang mengangkat keranda yang diduduki sejumlah bocah tersebut.

► Bersambung ke hal 11

Salah Satu Kota di Selandia Baru Putus Kontrak dengan Penyihir

KOTA Christchurch di Selandia Baru dalam 23 tahun terakhir ternyata memiliki tukang sihir yang resmi dikontrak oleh pemerintah kota dengan gaji sekitar hampir Rp160 juta per tahun.

Nama penyihir tersebut adalah Ian Brackenbury Channell, laki-laki berusia 88 tahun yang berasal dari Inggris.

Tugas utamanya adalah "memperkenalkan dan mempromosikan Christchurch melalui sihir". Termasuk dalam ruang lingkup tugas Channell adalah menemui para turis dan menghibur mereka dengan suguhan sihir yang ia kuasai.

Namun setelah mempraktikkan ilmu sihir dalam menghibur pelancong selama lebih dari dua dasawarsa, kontraknya tak diperpanjang.

Juru Bicara Pemkot Christchurch, Lynn McClelland, kepada koran Inggris *The Guardian* mengatakan, surat penghentian kontrak sudah dikirim.

Ia mengatakan, ini adalah keputusan sulit, namun memastikan Channell "akan tetap menjadi bagian dari sejarah Christchurch sampai kapan pun".

McClelland mengatakan dengan selesainya kontrak si tukang sihir, pihaknya telah menetapkan strategi baru untuk mencerminkan "komunitas Christchurch yang beragam, yang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.145,00	13.970,00
SGD	10.656,00	10.336,00
AUD	10.567,00	10.367,00
EUR	16.539,00	16.309,00
HKD	1.856,00	1.766,00
GBP	19.498,00	19.258,00

Jumat 15 Oktober 2021 16.15 WIB